
общественный Совет
N4оГо <Ухта>>

1б9300, г. Ухта, ул. Бушуева, л.

протокол лъ5
заседания Общественного совета N4ОГО <<Ухта>

рабочее совещание

г,. Ухта, Респ1.,блика Коми 06 августа 201 Вг

кабинет Jъ З05
Администрации I\4ОГО <Ухта>

Прелселатель - Безгодов Д.Н.
Секретарь - Цуркан А. N4.

Присутствовали из 2з членов обшествеFIного совета N4ого <Ухта> IЗ чел.:
Безгодов д.н., IJypKaH A.N4. Козицкая н.и., Самунашвили н.в., ознобишин
р.с., Тутолмина Е.Ю., Бондарева Н.Н., Бурлаченко А.В., Меликсетян Г.Р.,
Ющенко И.В., Козловский А.А., Горностаева Е.А., Волков С.А.
Приглашённые:
ЕрмолиНа Е,В. - замесТителЬ руководИтеля адМинистраЦии N{оГО <Ухта>>;

Рамазанова Е,В. - начаJIьник Управления ПФ РФ в г. Ухта;
ЩомашкиН с.А. начаJIьник Управления архитектурь] и строительства
администрации N4оГо <Ухта>> ;

Руленко Е.Т. - депутат Госсовета РК;
Терентьев А.Ф. - представитель КПРФ;
захаров в.н. _ главный эксперт организационного отдела администрации.
Члены инициативной группы пгт Шулаяг: СвеrIтозеJIьский М.П., Коротаева
T.N{., Новосад В.А., Хузи-Ахметов Г.П.

Повестка дня:
1. о новых членах Общественного совета мого <<Ухта>>

2. о ло,цi,отовке обраrцеrrия в Госсовеr,рк и обrцественную палату Рк по
вопросу <об общественной оценке проекта пенсионной реформы в
РФ)

З. Разное.

Слушали:
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Председателя обrцественного совета N4оГО <Ухта> Безгодова Д.Н., который

предложил внести в повестку дня обращение жителей пгт. Шулаяг с

просьбой о помощи в реIпении острой социальной проблемЫ, возникшей В

связи с |-[осталlовJlением администрации города J\l91416 от 25.06.201Вг. о

сносе построек жителей на берегу р. Ухта.

Решили:
Принять предJIожение о внесении в повестку дня данного вопроса.

Голосовали : единогласно

По первомy вопросч слушзли:
Ермолину E.I]. о резулЬтатах работы рабочей группы по выборам ноRых

членов обшественного совета N4оГо <Ухта>,

захарова в.н., который представил новых членов Общественного совета

мого <Ухта> Горностаеву Е.А., Щуркан A.N4., Волкова с.А., Булатову м.и.,
N4еликсетяна Г.Р.

По второму вопросу слушали:
Рамазанову Е,.В. - начальника Управления Пенсионного фонда РФ в городе

Ухте.
Решили:
- До З0.08,201В организовать сбор предложений для подготовки обращениrI в

ГосуларСтвенныЙ Совет Республики Коми и Обrцественную гrалату РК.

- Поручить црезидиуму Общественного Совета подготовить проект

обрашения с учетом поступивших предлоя<ений.

Голосовали : единогласно

По третьемy вопросy слушали:
Руленко Е.т. _ депутата Госуларственного Совета РК и членов инициативной

группы пгт Шудаяг.
Реrшили:
- Поручить президиуму Общественного Совета подготовить письмо в

администрацию мого <<ухта>> для более глубокого изучения вопроса.

- Очередное заседание обrrtественI{ого Совета N4ого <Ухта> назначить на

З0 авгусrlа 201Вг.

Председатель

Секретарь

Безгодов Д.Н.

I_{ypKaH A.N4.


